

LOCAL | Infraestructuras

El nuevo edificio de Servicios Sociales podría entrar en funcionamiento a finales de año

Ceballos destaca el buen ritmo de las obras así como las características de las instalaciones

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 10 de julio de 2012 - 17:07



El buen ritmo al que marchan las obras del nuevo edificio en el que se ubicará el Centro Municipal de Servicios Sociales hará posible que estas dependencias, emplazadas en la calle Reverendo José Aparicio, junto al Pabellón Cubierto y el SAE, puedan entrar en funcionamiento a finales de año o durante los primeros días de 2012.

Así lo han anunciado hoy la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y la presidenta del Área de Bienestar Social, María del Carmen Pacheco, en la visita de seguimiento que en compañía de otros

miembros de la Corporación Municipal, técnicos y personal de la empresa adjudicataria del proyecto, han realizado esta mañana a la obra.

Previamente y en declaraciones a los medios, Ceballos destacaba el “buen trabajo” realizado tanto por el personal técnico del Ayuntamiento, que ha sido el encargado de la redacción del proyecto, como por parte de la empresa, lo que ha dado como resultado que el edificio sea, “exactamente lo que estábamos pidiendo”.

En cuanto a las dependencias con las que contará el nuevo edificio, Ceballos hacía referencia al salón de actos que se ubicará en la planta sótano, indicando en este sentido la necesidad que presenta Priego de contar con un espacio de estas características, “ya que en muchos casos se nos quedaba grande el Teatro Victoria y pequeñas las otras instalaciones de las que disponemos”, presentando como particularidad que tendrá un acceso exterior, “para que pueda ser utilizado por todo el mundo”, puntualizó la Alcaldesa.

Por otra parte, Ceballos aludió a la “sensibilidad” de la empresa adjudicataria de la construcción, la jiennense Incooc S.L., “a la hora de realizar la compra de los materiales que se están utilizando en empresas prieguenses, a excepción de algunas partidas en las que no se ha conseguido una cuantía a la baja importante por parte de los suministradores de Priego”.

Junto a la antes comentada adquisición de materiales a empresas de la localidad, Raúl Mengual, representante de Incooc S.L, hacía alusión a los cinco o seis empleos directos generados entre residentes en Priego, incidiendo en que dado el ritmo de las obras, éstas podrían estar finalizadas para noviembre, lo que posibilitaría que el edificio entrase en pleno funcionamiento y abriese sus puertas al público para finales de año o principios de 2013.

Por su parte, María del Carmen Pacheco, presidenta del Área de Bienestar Social, destacaba que el nuevo edificio cumple los requisitos exigidos para los centros de estas características, que han de contar con una serie de dependencias de las que depende la denominada “acta de funcionalidad” de los mismos.

En cuanto a la división del edificio, Pacheco realizó una descripción del mismo, que contará con un salón de actos en la planta sótano, la primera planta donde se ubicará administración y los despachos de las trabajadoras sociales, los despachos de la presidenta del área y la directora del área ocuparán la segunda planta, destinándose la tercera planta a zona de talleres y el Equipo de Tratamiento Familiar.

Por último y en relación a la utilidad que se le dará a las dependencias en las que actualmente se ubica el Centro de Servicios Sociales, Pacheco adelantó que por el momento, “no sabemos aún la utilidad que se le dará porque estamos barajando varias opciones”, reconociendo que pese a ser una cesión de la Junta, “no

queremos que se pierda esta cesión y que no se pierda su uso”, añadió Pacheco.